

#IECM

Alistan acciones afirmativas

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que llevará a cabo Asamblea Comunitaria Consultiva para personas afroamericanas, misma que se llevará a cabo en las oficinas centrales del organismo público local, el próximo jueves 28 de agosto.

Dicha asamblea, dio a conocer, se llevará a cabo con el fin de promover la participación de

la comunidad afrodescendiente en el diseño de las acciones afirmativas que se aplicarán en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027.

Las etapas de la consulta

La autoridad electoral dio a conocer que el proceso para desarrollar las acciones afirmativas que se aplicarán en el próximo Proceso Electoral Local Ordinario consta de varias etapas, entre ellas: Asamblea Comunitaria Informativa, proceso deliberativo

y la Asamblea Comunitaria Consultiva.

Igualmente, indicó la institución, el pasado 30 de julio, el IECM llevó a cabo la Asamblea Comunitaria Informativa en la que autoridades tradicionales y personas pertenecientes a pueblos y comunidades afroamericanas manifestaron su interés en participar en la conformación de los criterios para estructurar las acciones afirmativas.

Mientras que el periodo deliberativo se desarrolló del 31 de julio al 27 de agosto de este año.

“En este periodo, las personas afrodescendientes intercambian información relevante sobre las acciones afirmativas y su utilidad para garantizar que su voz sea escuchada tanto en los procesos electorales como en la vida pública de la ciudad”, indicó el IECM.

Y, por último, se informó que IECM vigila que el proceso se desarrolle en un clima de confianza, respeto e igualdad, que permita la libertad de expresión sin presiones, intimidación o manipulación.

El IECM hará una Asamblea Consultiva con personas afroamericanas para definir acciones afirmativas a su favor en el próximo proceso electoral